ANNECY Imaginés par Modoulamin Tambedou

Il crée des masques pour les éducateurs



Modoulamin Tambedou (au centre) va confectionner entre 300 à 400 masques pour les éducateurs de la FOL et de l'association Passage. Photo DR

Modoulamin Tambedou est un jeune Gambien, arrivé en France, alors qu'il était encore mineur. Pris en charge par la Fédération des œuvres laïques dans le cadre du dispositif départemental d'accueil de mineurs isolés, le jeune garçon a toujours montré de réelles dispositions pour la couture; au point de vouloir en faire son métier.

Seulement, faute de place en apprentissage couture, Modoulamin Tambedou a finalement opté pour la restauration. Avec dans la tête, l'espoir, un jour de sacrifier à son rêve. Jusqu'au confinement. Comme tout le monde, le jeune Gambien s'est inquiété face à la propagation du virus et la pénurie de masques. Il se devait d'agir. Dès lors, il a proposé ses services aux éducateurs de la FOL avec lesquels il entretient toujours une relation sincère.

Dès lors, l'association Passage a proposé de convertir ses bureaux en atelier de confection avec trois machines à coudre.

Objectif, réaliser entre 300 à 400 masques pour les éducateurs sur un modèle... imaginé par Modoulamin Tambedou. Les premiers pas d'une grande carrière de couturier? C'est ce qu'on lui souhaite en tout cas.